

◎しおがま「ふれあい」運動

ふ だんから「早寝・早起き・朝ごはん」

れ んぞくの時間を決めよう「テレビやゲーム」

あ たたかく語り合おう「夢タイム」

い っしょに取り組む「体カづくり」

玉川小学校だより

運動会特別号

たまがわ

令和元年 6月 5日発行

夢と希望を持ち、自ら学び、
心豊かに、たくましく生きぬ
く子供の育成

- ◎思いやりのある子ども
- ◎進んで学ぶ子ども
- ◎たくましい子ども



頑張った運動会

初夏を思わせる、汗ばむほどの陽気が続いています。先日の運動会は、お天気に恵まれ過ぎたほどで、熱中症が心配されました。今年度は、初めての試みでしたが、急遽テントを設営し、子供たち全員が日陰で観戦・応援できるようにしました。テントの下は涼しい風が吹き抜け、心配された熱中症が一人も出ることなく何よりでした。タブレットによる塩分摂取も、熱中症対策に一役買ったのではないかと思います。

また、いつもよりたくさんのテントの後片付けがあり、時間が掛かることが想定されましたが、保護者の皆様の温かいご協力により、例年よりスムーズに片付けを行うことができました。早朝からの準備、後片付け、さらには当日までのお子さんの健康管理など大変ありがとうございました。運動会での頑張りが子供たちの日常に生かされるよう、指導を続けていきます。

各学年の競技の様子をご紹介します



主任児童委員の平間様より運動会に温かいメッセージをいただきました！

天気上々よかったね！暑さ対策にテントを張ってもらえてよかったね。1年生のみんなもちゃんと覚えて揃っていたよ。運動会の歌の大合唱、これから始まる競技頑張るぞという闘志が感じられたよ。玉小ソーラン2019、力強くてよかった。卒業生の参加もあって盛り上がったね。玉小運動会最高でした。役員の皆様も冷たい麦茶のご接待ありがとうございました。

今月の小中一貫

【玉中学区全体研修会】

先日玉中学区の合同研修会が行われ、本校の職員全員で1年生の社会の授業参観に行ってきました。つい先日まで、小学校の校庭を元気に飛び回っていた子供たちが、中学校の制服を着て真剣に授業に取り組む姿に成長を感じました。授業後は、子供たちの様子について玉中・月見小・玉小の職員全員で話し合いを持ちました。

【運動会小中リレー】

先日の運動会に中学生を招いてリレーを行いました。玉小では、例年ハンデなしの勝負を行っています。小学生も一生懸命走りましたが、残念ながら中学生にはかないませんでした。しかし、それはそれでいい経験ではないかと思えます。年上の人への尊敬や憧れの気持ちを持つことも、異年齢での活動の大きなねらいです。憧れの先輩をいつか追い越せるよう頑張ってください。



職員紹介

4月いっぱい産休に入った勝浦麻友先生の代わりに、1カ月の間主幹教諭の文屋先生が、あおぞら学級の担任を務めておりましたが、6月3日から新しく担任の先生をお迎えすることができました。おいでになった先生は、大木多恵先生です。玉川小学校に来る前は、多賀城市の城南小学校にお勤めしていました。どうぞ、よろしく願いいたします。



BS-TBS「校歌を訪ねて」への参加協力について

今月28日（金）に本校に取材が入ります。「校歌を訪ねて」というBS番組で、「東日本大震災の復興状況や被災した東北3県の児童・生徒の元気な姿を全国に届け、復興・復旧のあゆみをお知らせしたい」という趣旨の番組です。その際、教員や保護者の歌っているところも撮影したいということです。参観日で保護者の皆様にお集まりいただいておりますので、校歌が歌える方は是非ご協力をお願いします。記念に、収録DVDを全員がもらえるそうです。貴重な機会であることから、よい思い出になると思います。ご協力いただける保護者の皆さんは下記の参加申込み用紙にご記入の上、お子さんを通じて教頭までお申し込みください。



放送予定日は、7月18日（木）18：24～18：29

の予定です

保護者の撮影時間は、13：20～13：30の10分間です。（体育館にて）

BS TBS 「校歌を訪ねて」取材協力申込書

参加される方の名前		
お子さんの所属・名前	年	組

※6月14日（金）までに、お子さんを通じて教頭までお届けください。